



communiqué

N^o: 06
No.:

Le 13 janvier 1986

LE MINISTRE KELLEHER PARTICIPE A LA REUNION DES MINISTRES DU COMMERCE DE LA QUADRILATERALE, A SAN DIEGO

L'honorable James F. Kelleher, ministre du Commerce extérieur, participera à une réunion des ministres du Commerce sur l'invitation du Représentant au commerce des États-Unis, Monsieur Clayton Yeutter. Cette réunion se tiendra à San Diego (Californie) du 16 au 18 janvier 1986. Les ministres du Commerce extérieur des États-Unis, du Canada, du Japon et de la CE se réunissent régulièrement (de deux à trois fois par année) pour un échange informel de vues sur les nombreux défis et questions posés par le commerce international et sur les problèmes que soulève la conjoncture commerciale internationale.

Le ministre Kelleher avait accueilli la dernière réunion tenue à Sault Ste. Marie du 11 au 14 juillet 1985.

Les participants devraient se concentrer sur les préparatifs d'une nouvelle série de négociations commerciales multilatérales dont le lancement est prévu pour septembre. Ils discuteront notamment de leurs approches respectives des activités du Comité préparatoire établi par les Parties contractantes à l'Accord général à leur réunion annuelle de novembre 1985. La réunion permettra également le suivi des discussions de Sault Ste. Marie sur les questions qui pourraient être inscrites à l'ordre du jour des négociations.

Pour plus de renseignements, prière de contacter:

Denis Comeau
Porte-parole adjoint
(Commerce extérieur)
Ministère des Affaires extérieures
(613) 995-1877

Jean Boisjoli
Adjoint spécial
(Communications)
(613) 992-7332